

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 28 juin, nous fêtons Saint Irénée, évêque et martyr.

Ce temps de prière qui s'ouvre va m'offrir la chance de contempler Jésus. Jésus est un homme de volonté : il veut guérir ceux qui lui demande de l'aide. Je demande au Seigneur que ma conscience de la volonté de Jésus puisse augmenter aujourd'hui. Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, Amen.

Le groupe Etincelo chante Par amour de ton amour.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 8 de l'évangile selon Saint Matthieu.

Lorsque Jésus descendit de la montagne, des foules nombreuses le suivirent. Et voici qu'un lépreux s'approcha, se prosterna devant lui et dit : « Seigneur, si tu le veux, tu peux me purifier. » Jésus étendit la main, le toucha et lui dit : « Je le veux, sois purifié. » Et aussitôt il fut purifié de sa lèpre. Jésus lui dit : « Attention, ne dis rien à personne, mais va te montrer au prêtre. Et donne l'offrande que Moïse a prescrite : ce sera pour les gens un témoignage. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

J'imagine le déroulé de la scène, Jésus descend de la montagne avec la foule, un homme s'approche et dialogue avec Jésus qui le guérit en public. Puis Jésus dit : « Ne dis rien à personne ». Que s'est-il joué de si important et qui reste secret pour cet homme ? Quelle intimité le lépreux a-t-il vécu avec Jésus ce jour-là ?

Point 2

Quelle joie quand deux volontés et deux libertés se rencontrent. Ce dialogue illustre en peu de mots cet ajustement heureux entre deux êtres. Est-ce que j'ai déjà senti que ma volonté était ajustée à celle du Seigneur ? Si oui, je peux en faire mémoire. Si non, je peux exprimer mon désir.

Point 3

« Va te montrer aux prêtres » : Jésus renvoie le lépreux vers le Temple, vers le Père en somme, l'auteur de toute santé (de tout « salut », ces mots sont de la même racine). Jésus nous montre sa grande humilité : il agit, prend sa part du travail, mais reconnaît que les fruits viennent d'ailleurs...

J'entends ce texte à nouveau, avec le lépreux, descendant de la montagne, et cherchant à dire au Seigneur mon désir : « si tu le veux, tu peux... »

Le Seigneur propose à ses proches de vivre un dialogue intime avec lui et de lui demander ce qu'ils veulent. Je prends quelques instants pour exprimer ce que ce texte m'inspire.

Je vous salue, Marie, pleine de grâce;
Le Seigneur est avec vous;
Vous êtes bénie entre toutes les femmes;
Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni.
Sainte Marie, Mère de Dieu,
Priez pour nous, pauvres pécheurs

Maintenant et à l'heure de notre mort.
Amen.